

El método educativo Nenoos inaugura un nuevo centro en el Vinalopó

05/02/2016



El objetivo es ayudar al crecimiento personal de los más pequeños

Nenoos ha inaugurado un nuevo centro en el Vinalopó con el objetivo de convertirse en una referencia en educación innovadora. El método educativo Nenoos, pionero en España, abrió sus puertas en Petrer para que los niños con edades comprendidas entre los 3 y 13 años desarrollen su inteligencia de una manera divertida y eficaz. El centro cuenta con más de **100 m² cuadrados** distribuidos en dos aulas para que los alumnos del Alto y Medio Vinalopó puedan asistir a las diferentes clases, según su grupo de edad, fuera del horario lectivo.

Situado en la céntrica Avenida Felipe V, número 38 de

Petrer, el centro Nenoos prepara a los grupos para el próximo cuatrimestre que comenzará el 15 de febrero. Además, con el objetivo de presentar su oferta educativa pondrán en marcha una serie de jornadas de puertas abiertas con el fin de que niños y padres puedan experimentar y conocer este novedoso método los días 6 y 12 de febrero.



El centro se inauguró el pasado 28 de enero

La directora del centro del Vinalopó, Elsa San José Jiménez, destaca que el objetivo es ayudar al crecimiento personal de los más pequeños con un **método integral que despierte su interés por aprender**. Por lo que es una herramienta fantástica para mejorar el rendimiento académico del alumno, pero también su autoconfianza y las relaciones personales. "No es una cuestión de enseñarles a hacer los deberes, ni de clases de refuerzo, sino de que realicen actividades totalmente diferentes a las habituales para que entrenen la concentración, la atención, la memoria, la resolución de problemas, la creatividad, y siempre de manera divertida y motivadora. La metodología concibe la educación con un enfoque global y pone especial énfasis en la inteligencia emocional y las habilidades sociales, por lo que esto no sólo les beneficiará a corto plazo, sino a lo largo de su vida".



En los talleres gratuitos, niños y papás tienen ocasión de experimentar y conocer el método

Nenoos potencia el talento

Nenoos es un método educativo integral para **desarrollar la inteligencia de una forma divertida y eficaz**, promoviendo el crecimiento integral de sus alumnos en tres dimensiones a través de un enfoque global Mind+Body+Emotion.

Gracias a la filosofía Nenoos de aprender jugando, los alumnos se divierten a la vez que aprenden, incrementando su rendimiento académico frente al fracaso escolar, y maximizando las posibilidades de éxito futuro. El método Nenoos mejora la concentración, la resolución de problemas, la memoria y la creatividad. Para que la implementación de Nenoos sea completa y exitosa, cuenta con profesores cualificados que han recibido una formación específica y se someten a continuos controles de calidad.

La delegación del Vinalopó abre sus puertas avalada por el éxito del proyecto Nenoos que ya cuenta con más de 24 centros en España.



El centro ha organizado una jornada de puertas abiertas los días 6 y 12 de febrero para presentar su oferta educativa



Los alumnos se divierten a la vez que aprenden